

**JARNAS.CO.ID**

# Miana ASR Buton Raya Komitmen Menangkan Andi Sumangerukka Pada Pilgub Sultra

**HARIANTO - BAUBAU.JARNAS.CO.ID**

Jul 25, 2024 - 17:53



*Miana ASR Buton Raya Bersama Calon Gubernur Sulawesi Tenggara, Andi Sumangerukka. Kamis (25/07/2024)*

**Gubernur Baru, Harapan Baru**

BAUBAU - Miana ASR Buton Raya terus berkomitmen untuk memenangkan Andi

Sumangerukka pada Pilgub Sultra mendatang. Hal ini digaungkan saat silaturahmi bersama Andi Sumangerukka disalah satu Hotel di Baubau, Kamis (25/07/2024).

Andi Sumangerukka dalam Pidatonya menyampaikan penguatan kepada Miana ASR atas apa yang sudah dikerjakan jauh sebelum maju pada perhelatan gubernur Sultra.

"saya tidak mau bercerita jauh atas apa yang sudah kita kerjakan, kita sepakat bahwa hari ini kita bersama untuk mewujudkan mimpi bersama", ungkap Andi Sumangerukka.

Andi Sumangerukka menjelaskan yang menjadi harapan semua adalah kesejahteraan, jauh sebelumnya pihaknya sudah mengerjakan hal tersebut atas perhatian dan tanggungjawabnya terhadap generasi.



"kita tidak mau anak-anak kita putus sekolah karena APBD 20 persen untuk pendidikan itu tidak tersalurkan dengan baik,"imbuhnya.

"Gubernur Baru Harapan Baru, artinya kita menginginkan sebuah perubahan baru di Sultra ini. Kita inginkan pendidikan di Sultra merata, kita tidak inginkan anak-anak kita putus sekolah,"tambahnya.

Untuk itu Andi Sumangerukka meminta kepada Miana ASR Buton Raya bergerak bersama agar Harapan itu bisa terwujud.

"yang kita menangkan adalah harapan kita, harapan untuk perubahan baru, untuk kita kita harus mengambil posisi sebagai Gubernur Sultra," jelasnya.

Sejak terbentuk di bulan Maret 2024, Miana ASR Buton Raya telah melakukan beberapa kegiatan sosial sebagai bentuk komitmen dalam memenangkan pertarungan Pilgub Sultra.

"kita Miana ASR Buton Raya Komitmen menangkan ASR untuk itu kami terus melakukan gerakan konsolidasi akar rumput atau kemasyarakatan dibawah sampai kepada Para tokoh adat di kepulauan Buton," ungkap Kholik Koordinator Miana ASR Buton Raya saat diwawancara jurnalis media ini.

Pergerakan itu terus mereka lakukan dalam rangka kemenangan Andi Sumangerukka pada pilgub Sultra November 2024.

"Miana ASR ini kita bergerak sejak Maret dan terus melakukan konsolidasi dimasyarakat, tentunya dengan kiat keyakinan bahwa ASR bisa menang dan menjadi Gubernur Sultra," tutup Hollikh